

Fischer helfen krebskrankem Nils

Dachau – Die Fischereiaus- bildung Thon in Dachau hat mit Hilfe ihrer Prüfungsteil- nehmer 1000 Euro an die Krebsstiftung gereicht. Das Geld ist für den krebskranken Nils bestimmt.

Der fünfjährige Bub, der in der Nähe des Ammersees lebt, benötigt dringend eine spezielle Antikörpertherapie (wir haben berichtet). Mehrere Chemotherapien, Operationen und zuletzt sogar eine Stammzellenübertragung seiner Mutter blieben erfolglos.

Im Rahmen der Abschluss-

feier für die angehenden Fi- scher hatte die Familie Thon eine große Tombola organi- siert. Viele Angelgeschäfte der Umgebung wie auch Fi- schereivereine und die Päch- ter der Gaststätte Seeblick er- klärten sich sofort bereit, für diesen guten Zweck Sach- sengutscheine zu spenden. „Als wir den Leuten von Nils erzählten, waren alle gleich Feuer und Flamme und woll- ten helfen“, so Monika Thon.

Bei der Tombola kam ein stolzer Betrag zusammen.

Dieser wurde durch weitere Gelder der Neu-Fischer er- höht. Monika Thon: „Ein herzliches Vergelt's Gott an alle Spender und Teilneh- mer.“

Weitere Infos zur Aktion Nils gibt es unter www.aktion-nils.de. Spenden sind auch direkt an das Spenden- konto der Elterninitiative krebskranker Kinder e.V. Augsburg bei der Stadtsparkasse Augsburg, BLZ 720 500 00, Konto 372 42, möglich (Stichwort „Aktion Nils“ un- bedingt angeben).

dn



Stolzer Betrag: Bei der Scheckübergabe mit dabei waren (von links) Martin Lehn, Stefan Thon und Tochter Lisa.

FOTO: KN